
 

 

２０２５年５月２９日発行 会報第１２３７号 

今週のプログラム 

（2025年 5月 29日 第 1237回例会） 

 

「能登支援活動に関しての意見交換 

及び注意事項の確認①」 

全会員 

 

次週のプログラム 

（2025年 6月 5日 第 1238回例会） 

 

「能登支援活動に関しての意見交換 

及び注意事項の確認②」 

全会員 

 

第１２３６回例会 （２０２５年 ５月２２日）の記録 

 

＜会長の時間＞                          高尾 修 会長 

 

「能登半島地震で大破のみこし」 

輪島市門前町の黒島地区にある若宮八幡宮神社の「みこし」は、およそ２８０年前の江戸時代に

作られ、毎年、祭りで担がれてきました。能登半島地震で保管していた建物が倒壊し、バラバラに

壊れました。黒島地区でボランティア活動をする団体を通じて、このことを知った姫路市の大工 

福田善治さん（７２歳）が無償で修復を引き受けました。去年６月から９ヶ月間かけて修復が行わ

れ、今年３月８日に若宮八幡神社の氏子の方々が元の姿に戻った「みこし」の見学に訪れました。        

大工の福田さんは、「私を信頼し任せてくれたことに感謝しています」と述べたうえで、元の材料

を生かしながら作業したと説明されました。修復した「みこし」は、今年８月の祭りで氏子たちに

担がれ、地域を練り歩くということです。「みこし」の復活は、被災した人たちの心のケアにも、繋

がるとのことです。 

 ２０２５年６月１４日（土）１１時半より、能登半島の内灘町において、千里メイプル RC と

(株)TDF様とともにラーメン２００食を提供する予定です。関西医科大学看護学部看護学科 山本

加奈子教授とボランティアの皆様には、ご参加の皆様の送迎を担当して頂きます。 

また１３時よりラーメンを食べながらの「舞踊ショー」が企画されています 

このたびの能登半島へは、会員とその家族１０名が参加し、ボランティア活動を実施致します。 

    



  
＜お客様＞ なし 

＜出席報告＞    山本友亮 SAＡ補助 

 

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数       ９名 

（内出席免除会員 1 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率        75.0％ 

＜ロータリーソング＞      全員 

♪日も風も星も♪ 

   

 

 

 

 

＜幹事報告＞                            藤田芳浩 幹事 

 

１、 本日、ご出席の皆様に「第３四半期会費請求明細」をお渡しています。 

ご確認頂き入金を宜しくお願い致します。 尚、例会出席時の食事費用につきましては、

第２四半期（１０月～１２月分）の出席分となっています。６月に入りますと「第４四半

期会費請求」もお渡しいたしますが、例会出席時の食事費用は、第３四半期（１月～３

分）に加えて、第４四半期４月分となり、５～６月分は確認後に次年度請求分に加えさせ

ていただきます。 

 

２、各委員会の今年度活動報告と次年度事業計画の原稿を山本友亮次年度幹事にご提出願い 

ます。 

 

３、５月６月の例会予定を申し上げます。 

第４週５月２９日（木） 「夜例会」１８時３０分開会  場所：ル・ジャルダン 

プログラム「能登支援活動に関しての意見交換及び注意事項の確認①」 

２０２５－２６年度「クラブの現況」原稿のご準備宜しくお願い致します。 

第１週６月 ５日（木） 「昼例会」１２時開会  場所：江坂ゴルフレストラン 

プログラム「能登支援活動に関しての意見交換及び注意事項の確認②」 

 

第２週６月１２日（木） 「夜例会」１８時３０分開会  場所：ル・ジャルダン 

プログラム「能登半島支援・最終確認について」 

 

第３週６月１９日（木） 「昼例会」１２時開会  場所：江坂ゴルフレストラン 

プログラム「次年度 昼例会・夜例会開催についての意見交換会」 

 

第４週６月２６日（木） 「夜例会」１８時３０分開会  場所：ル・ジャルダン 

プログラム「創立記念例会」「今年度最終例会」 

 

 



 

従いまして、第２週６月１２日と第４週６月２６日は、「ル・ジャルダン」にて開催です。 

尚、６月１２日は、当初「創立記念例会」でしたが、通常の例会となり「創立記念例会」

は、最終週の６月２６日といたします。詳細は、別途 メーリングいたします。 

 

４、先程、高尾 修会長よりご報告がありましたが、「相原正雄会員」から「退会届を撤回して

来期より「出席免除会員」の申請が有りました。理事会を兼ねて皆様のご賛同を宜しくお願

い致します。 

５、その他  次週より例会のドレスコードを、「クールビス」といたします。 

  皆様 暑さ対策宜しくお願い致します。 

       

＜ＳＡＡ報告＞                          山本友亮 SAA補助 

＜スマイルＢＯＸ＞ 

※ロータリー財団 

高尾会員     コメントなし 

※米山記念奨学会 

山本雅之会員   コメントなし 

※ニコニコ奉仕金 

山田会員     コメントなし 

※メイプル基金 

藤田会員     能登支援チラシもボランティア保険も手続きしていきます。 

高尾会員     暑いですね！ 

山本友亮会員   暑いですね～ 

小山会員     コメントなし 

※ラオス基金 

小山会員     コメントなし 

    



 
＜社会奉仕委員会＞  能登半島支援２０２５災害ボランティアについて 

  

(藤田会員)山本加奈子先生から月曜日に連絡があり、今回の能登支援は生活に困窮している人

の支援ではなく、楽しい時間を過ごしてほしいと企画したものです。ラーメンイベント

終了後、「町内会を越えた大人と子供が楽しめるイベント」として大衆演劇をするそう

です。公民館への送迎もあり、チラシを作成しています。 

また、昨夜 11時過ぎも山本先生からメールがあり、社協から配布してもらうには予定

の期限を過ぎたので間に合いません。チラシの原稿のデーターを送ってもらえれば、こ

ちらで印刷し、私が配布するので明日に間に合うように送ってください。とのことで

す。事務局からメールしておいてください。先週、会長から話がありました備品につい

てですが、気が付いたものから準備をしてください。本日、水本会員から電車で行く人

の乗車券を配布してもらいました。ボランティア保険の申請をしなければならないので

必要な情報を送ってください。 

1回の保険料を支払えば 1年間補償され、食中毒に支払われる上限額は２億円です。掛け

金は 30.000円です。 

（渡邊会員）ポスターの主催者変更に伴い、共同募金「災害ボランティアＮＰＯ活動サポート

募金」に千里メイプルＲＣ名で申請した場合、助成金が受けられるそうです。 

助成金を保険料に充ててはいかがでしょうか。 

(高田会員)何かあった時には、個人でかけている火災保険が適用出来る事があります。 

確認してみてください。 

 

≪ボランティアの準備物≫ 

・紙コップ 200個  （準備：水本会員） 

・レンタカー8人乗り  ボランティア当日９時から 15時半まで  （予約：水本会員） 

・水などは、前日に現地で購入する  （購入：渡邊会員） 

  内灘社協 藤田 徹理事のご紹介→中佐商店 三角様 （水 500ml×200本）発注 

・当日着用する Tシャツは発注済です。㈱オクトン大阪出張所  （発注：渡邊会員） 

 

≪確認事項≫ 

・江﨑さんの知り合いの自衛隊の方が、前日の食事会参加の有無の確認。 

・前日 6月 12日の夜例会に江﨑様とパートナーの方に出席いただき、最終確認をする。 

・ボランティアに参加する方もされない方も、ご意見があればメールしてください。 

 


